

Réinventer le multilatéralisme

LE RÔLE-CLÉ DE LA
GENÈVE INTERNATIONALE

Judi 12 juin 2025 | 19h

Uni Dufour, U300



CONFÉRENCE DE

Raymond Loretan

Président du Club Diplomatique de Genève
et ancien Ambassadeur de Suisse

Entrée libre sur inscription
alumniunige.ch/GI

Réinventer le multilatéralisme

LE RÔLE-CLÉ DE LA GENÈVE INTERNATIONALE

Dans le cadre de l'Assemblée générale d'Alumni UNIGE, l'association des diplômé(e)s de l'Université de Genève

MOT D'INTRODUCTION

Madame Nathalie Fontanet

Conseillère d'Etat du département des finances, des ressources humaines et des affaires extérieures

Dans un contexte international marqué par la montée des tensions, la fragmentation des blocs et la présence constante de conflits armés, le rôle des plateformes diplomatiques n'a jamais été aussi crucial. Genève, berceau historique du multilatéralisme, est aujourd'hui appelée à se réinventer.

Plus qu'un héritage, la Genève internationale doit renforcer son rôle clé dans la diplomatie de demain : une plateforme agile et inclusive, à l'écoute des sociétés civiles, et tournée vers l'avenir.

Cette conférence propose une réflexion stratégique sur les leviers concrets à mobiliser pour adapter les institutions, renforcer la coopération internationale, et bâtir les ponts nécessaires dans un monde fragmenté.